

COMMUNIQUE FFC

Visuel des Championnats de France et d'Europe BMX à Bordeaux (33).

Montigny-le-Bretonneux, le 6 janvier 2017

La Fédération Française de Cyclisme, l'Union Européenne de Cyclisme et le Stade Bordelais ASPTT BMX ont le plaisir de vous communiquer le visuel des prochains Championnats de France et d'Europe BMX.

Ces deux évènements se dérouleront sur une piste de BMX temporaire en plein centre-ville de Bordeaux, sur la célèbre place des Quinconces aux dates suivantes :

- Les Championnats de France se dérouleront les 7, 8 et 9 juillet 2017.
- Les Championnats d'Europe auront lieu les 13, 14, 15 et 16 juillet 2017.

A propos de la Fédération Française de Cyclisme

Créée en 1881, la Fédération Française de Cyclisme est une fédération sportive olympique, agréée et délégataire du Ministère des Sports. Elle a pour objet l'organisation, la promotion et le développement, sur tout le territoire français, du sport cycliste sous toutes ses formes et notamment pour les disciplines : cyclisme sur route, cyclisme sur piste, VTT, BMX, Cyclo-Cross, Polo Vélo, cyclisme en salle et vélo couché. Elle regroupe plus de 2500 clubs affiliés et près de 120 000 licenciés. Son siège social est implanté, depuis janvier 2014, au Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Contacts organisation :

Bruno RIPAUT – Président du Stade Bordelais ASPTT BMX

brunoripault@gmail.com

Jonathan NOYANT – Coordinateur BMX / Direction des Activités Sportives FFC

j.noyant@ffc.fr / 01 81 88 09 36

Contact presse :

Sylvie PASQUALIN – Responsable communication

s.pasqualin@ffc.fr / 01 81 88 09 39

Fédération Française de Cyclisme

Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines

1, rue Laurent Fignon

78180 Montigny-le-Bretonneux

www.ffc.fr

